

Tagebuch einer Frau

Von Jaku

Das Tagebuch

Tagebucheintrag vom 06.08.1998

Ich bin heute endlich umgezogen!
Hier ist es fast so wie in meinen Träumen.
Die Wände sind weiß gestrichen und es ist sehr gemütlich.
Außerdem sind meine Nachbarn sehr nett.
Mir hat sogar schon jemand was zu essen vorbeigebracht!
Es war Nudeln mit Soße. Es hat lecker geschmeckt.
Danach war ich sehr müde und bin eingeschlafen.

Tagebucheintrag vom 14.08.1998

Ich hab mich schon ganz gut eingelebt.
Ich hab heute mehr mit meiner Nachbarin geredet.
Sie ist ein wenig merkwürdig.
Sie hat sich die ganze Zeit die Hände gerieben und hat mir nie in die Augen geschaut.
Aber ich glaube sie ist ganz nett.
Und mir wurde heute wieder Essen gebracht...
Es bringt mir ein junger Mann. Er ist sehr höflich und gepflegt.
Vielleicht mag er mich ja?

Tagebucheintrag vom 21.08.1998

Ich war heute draussen in einem Park!
Meine Nachbarin war auch dort. Wir haben gesprochen.
Sie ist anscheinend sehr schüchtern.
Nach einiger Zeit hatte sie keine Lust mehr und würde von ihrem Sohn nach Hause gebracht.
Außerdem hab ich heute noch einen anderen Mann kennen gelernt.
Er heißt Stefan. Er ist aber ziemlich dick.
Er hat mir erzählt dass er hier her gezogen ist weil er nicht mit den Nachbarskindern zurecht gekommen ist.

Die Jugend von heute ist echt schlimm!

Tagebucheintrag vom 29.08.1998

Mir hat heute der Sohn meiner Nachbarin erlaubt zu ihr zu gehen.
Sie hat es echt gemütlich. Wir haben zusammen gegessen.
Danach haben wir noch ein wenig getratscht!
Es war echt lustig.
Aber plötzlich hatte sie ein Zittern in der Hand.
Sie hat echt merkwürdig geguckt.
Der Sohn hat mich schnell nach Hause gebracht.
Hoffentlich geht es ihr gut!

Tagebucheintrag vom 02.09.1998

Meine Nachbarin ist in ein Krankenhaus gekommen!
Aber man hat mir gesagt dass sie bald wiederkommen würde.
Puh!
Als mir heute der Junge Mann wieder Essen bringen wollte hab ich mit ihm geredet.
Er war sooo nett. Wir haben zusammen gelacht.
Ich glaube ich mag ihn ein wenig.
Und ich glaube er auch!
Ich liebe meine neue Heimat!

Tagebucheintrag vom 16.09.1998

Heute ist meine Nachbarin wieder zurückgekommen.
Wir sind alle zu ihr und haben gefeiert!
Sie hat zwar viel geschlafen hat sich aber über uns gefreut.
Der dicke Stefan war auch da.
Er hat mich komisch angeschaut.
Wir haben alle getanzt und er wollte anscheinend mit mir tanzen.
Am Ende hab ich mit ihm getanzt! Er hat gelächelt!
Es hat mich gefreut.
Und das beste: am späten Abend kam noch der junge Mann!
Er hat gesagt er will mit mir spazieren gehen!
Ich habe gelacht und ja gesagt!

Tagebucheintrag vom 18.09.1998

Ich war heute mit dem jungen Mann spazieren!
Wir sind Hand in Hand gelaufen!

Und dazu haben wir viel geredet.
Er hat gesagt dass er Ruben heißt.
Ruben, ein schöner name!
Am Ende hab ich ihn noch gefragt ob wir nochmal spazieren gehen könnten.
Er hat gelächelt und ja gesagt!
Ich freu mich ja so.

Tagebucheintrag vom 24.09.1998

Ich habe heute Stefan von Ruben erzählt.
Er hat sich nicht sehr gefreut.
Er meinte er will mich verletzen.
Aber ich glaube Stefan nicht.
Ich glaube der ist auf Stefan neidisch, weil der nicht so dick ist.
Am Abend habe ich noch meine Nachbarin besucht.
Sie hat geschlafen.
Ich hab ein bisschen mit geredet und ihr von Ruben erzählt.
Sie hat zwar geschlafen aber ich glaube sie hat es gehört.

Tagebucheintrag vom 04.10.1998

Ich habe mich heute dazu entschlossen Ruben zu fragen ob er mich mag.
Deshalb bin ich erstmal zu Stefan gegangen.
Ich habe ihm von meinem Plan erzählt. Aber anscheinend war er heute nicht gut drauf.
Er hat sich auf mich geworfen und mir am T-Shirt herumgezogen.
Es war mir sehr unangenehm...
Sein Bruder hat ihn wieder zurückgehalten, aber irgendwie schien er heute so anders.
Was hab ich bloß falschgemacht?

Tagebucheintrag vom 10.10.1998

Stefan habe ich schon länger nicht mehr gesehen.
Ob er mir wohl aus dem Weg geht?
Aufjedenfall will ich Ruben morgen fragen ob er mich mag..
Ich habe ihn heute noch gesehen. Er hat mich angelächelt!
Ich habe total gekichert! Hoffentlich kam es nicht peinlich rüber.
Ich gehe jetzt schlafen. Ich bin mir sicher er wird ja sagen!

Tagebucheintrag vom 11.10.1998

Mist!

Ich bin so traurig aber auch wütend!
Ich habe ihn heute gefragt!
Aber er hat nein gesagt!
Danach war ich so traurig, dass ich angefangen habe zu weinen.
Er meinte zu mir dass ich ihn falsch verstanden hätte.
Er wollte sich rausreden.
Aber ich glaube er hat nur inzwischen Interesse an mir verloren.

Tagebucheintrag vom 13.10.1998

Ich bin so unendlich traurig!
Ich wollte heute zu meiner Nachbarin gehen und ihr von der Sache erzählen.
Aber ihr Sohn meinte sie wäre umgezogen!
Ich glaube es nicht. Sie hat mir nicht einmal davon erzählt.
Und den dicken Stefan sehe ich auch nicht mehr.
Flüchten sie alle vor mir?

Tagebucheintrag vom 16.10.1998

Ich habe die ganzen letzten Tage nicht das haus verlassen.
Ich weiß einfach nicht mehr was ich tun soll.
Ich bin so einsam. Aber gleichzeitig will ich auch nicht raus.
Ich bin nur noch den ganzen tag lang traurig.

Tagebucheintrag vom 18.10.1998

Ich bin heute umgezogen.
Ich habe es nicht mehr ausgehalten.
Heute morgen kam irgendwie Ruben zu mir rein.
Ich hab ihn einfach ins Gesicht gehauen und ihn gekratzt.
Hat er auch verdient.
Danach bin ich umgezogen.
Nun muss ich Ruben nicht mehr sehen.
Nun sehe ich niemanden mehr.

Tagebucheintrag vom 03.11.1998

Es ist Dunkel. Ich fühle mich so unbeweglich.
Ich liege am Boden aber trotzdem kann ich mich nicht ausruhen.
Es ist merkwürdig.
Und unangenehm

Ich weiß nicht...

Tagebucheintrag vom 13.11.1998

Ich war heute wieder so einsam.
Ich vermisse so meine Nachbarin und den dicken Stefan.
Was sie wohl gerade in dem Moment machen?
Vielleicht denken sie ja an mich...
Hach, für eine Zeit wie diese hätte ich so gerne eine gute Freundin bei mir.

Tagebucheintrag vom 22.11.1998

Mich kam heute jemand besuchen!
Es war eine Frau, sie war sehr nett zu mir.
Sie hat mich in den Arm genommen und mich gewärmt.
Danach haben wir geredet. Über alle mögliche Dinge!
Danach war sie plötzlich weg.
Ich würde sie gerne wieder treffen

Tagebucheintrag vom 25.11.1998

Heute war wieder diese Frau da.
Wir haben ganz viel gesprochen.
Sie hat mir erzählt dass ich ganz weit weg kann wenn ich will.
Ich soll auf sie hören und wenn ich das gut mache kann ich weg.
Das wär ja so toll!
Vielleicht kann ich dann ja wieder zu meiner Nachbarin oder zum dicken Stefan!

Tagebucheintrag vom 08.12.1998

Meine neue Freundin hat mir heute noch mehr erzählt!
Sie meinte ich müsste nur rauskommen.
Aus dem ganzen Schlamassel.
Sie meinte auch dass sie wüsste wie.

Tagebucheintrag vom 12.12.1998

Morgen soll es soweit sein.
Ich werde die Nacht über heimlich fliehen.

Und meine neue Freundin hilft mir dabei!
Morgen werde ich frei sein.
Ich freu mich ja schon so!

Tagebucheintrag vom 20.12.1998

Ich bin in meinem neuen Zuhause!
Ich liege auf meinem Bett.
Zurzeit geht es mir nicht so gut deshalb muss ich Pillen nehmen
Aber ich mag es hier.
Hier ist es nicht so dunkel wie in meinem alten Zuhause.

Tagebucheintrag vom 23.12.1998

Mir geht es immer noch nicht so gut.
Deshalb war heute ein Doktor bei mir.
Er war sehr nett mit mir geredet.
Er hat gesagt ich werde wieder gesund!
Am Ende hat er mir noch eine Pille gegeben die ich nehmen soll damit ich wieder gesund werde.
Ich bin mir sicher morgen wird ein schöner Tag!